



東明っ子

射水市立東明小学校
学校だより
第1号
令和6年4月18日

令和6年度がスタートしました

進級、ご入学おめでとうございます。学校は、かわいらしい1年生と進級してやる気いっぱいの2年生から6年生までの子供たちで、元気にあふれています。



東明小学校全教職員の力を合わせ、子供たちが目標に向かって粘り強く取り組み、たくましく育つように支援して参ります。保護者の皆様には、これまでと同様、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



4月5日（金）に、新任式、始業式を行いました。

2年生から6年生までの全員が体育館に集まりました。「おはようございます」の元気な挨拶に、今年は楽しい1年になるだろうと、わくわくした気持ちになりました。

始業式では、「なりたい自分に向かって成長を続ける子供であってほしい」という話をしました。昨年同様、成長とは、①できなかったことができるようになること、②「できること」が、レベルアップすること、③プラスの考え方や前向きの考え方ができるようになること、の3つだと考えているよと、伝えました。さらに、今年は、「言葉を大切に、すてきな言葉や優しい言葉がいっぱいの東明小学校にしよう」ということも話しました。温かい言葉のやりとりの中で、「これが、今日の自分の成長だなあ」と振り返ることができる日々を積み重ね、なりたい自分に近付いていってほしいと思います。

ご入学おめでとうございます

4月8日（月）に入学式を行いました。48名の1年生は、来賓の皆様、保護者の皆様、2年生から6年生のみんなに見守られて、東明小学校に仲間入りしました。

式では、3つの話をしました。

- 1 元気よく挨拶をしましょう。
- 2 いろんなことに一生懸命になりましょう。
- 3 友達のよいところを見つけて、優しい言葉をかけましょう。

仲よくなれますよ。

しっかりと話を聞き、元気よく返事をしてくれた1年生です。最後に、2年生から6年生のみんなが「えがおかがやく」を歌い、歓迎の気持ちを表しました。元気な歌声が体育館に響きました。

全校児童 268名で令和6年度の東明小学校がスタートしました。子供たちは、新たな希望と期待を胸に元気に学校生活を送っています。

